la fabrication d'engins nucléaires explosifs à quelque fin que ce soit.

Le danger que présentent les armes nucléaires ne doit pas non plus nous faire oublier la menace croissante provenant de l'utilisation des armes classiques. La Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe est maintenant terminée et nous attendons des progrès substantiels aux négociations de Vienne sur la réduction des forces en Europe centrale.

Il revient principalement aux grandes puissances militaires de réduire les dangers et les servitudes de la course aux armements. Nous devons cependant reconnaître les diverses contraintes auxquelles elles font face si nous voulons obtenir des accords efficaces sur la limitation des armes et le désarmement. Les progrès de la technologie militaire compliquent souvent l'établissement de terrains d'entente sur les plans technique et militaire et la recherche de moyens satisfaisants de contrôle. Les accords conclus doivent favoriser ou tout au moins être compatibles avec les intérêts des États participants au chapitre de la sécurité. Les négociations sur le désarmement sont peu susceptibles de réussir si les conditions politiques ne sont pas propices.

Toutefois, ce n'est pas une raison pour que cette Assemblée ne fasse rien. Ce n'est pas non plus une raison pour accepter les progrès beaucoup trop lents qu'on constate actuellement dans ce secteur. L'Assemblée générale doit continuer de focaliser l'attention internationale sur cette question et doit inciter toutes les parties à l'action dans ce domaine.

Le maintien de la paix et le Moyen-Orient

Si rien n'est venu soulager nos inquiétudes quant aux progrès sur la voie du désarmement, nous pouvons par contre nous réjouir de la récente amélioration des perspectives d'un règlement pacifique au Moyen-Orient.

Toute personne qui a à coeur les intérêts de la sécurité mondiale n'a pu qu'être encouragée par les actions courageuses des dirigeants de l'Égypte et de l'État d'Israël, sans lesquelles n'aurait pu être signé le nouvel accord intérimaire sur le Sinaf. Nous devons également reconnaître le dévouement du Secrétaire d'État américain dont les efforts inlassables ont de nouveau contribué à un résultat positif. Ce n'est, évidemment, qu'un modeste début. En soi, il aide très peu à régler les problèmes sous-jacents, qui doivent pourtant être réglés pour que la paix et la sécurité s'installent au Moyen-Orient. Cet accord nous semble cependant offrir des motifs d'espoir. A nos